

Dringender Sammelauf Ruf von Material für Ungarn



Viele der Flüchtlinge, wie auf obigem Bild in Rumänien, mussten ihr Hab und Gut zurücklassen und sind nun bei kalten Temperaturen fernab der Heimat. Die Heilsarmee in Ungarn hilft rasch und unkompliziert. Dafür brauchen sie unsere Unterstützung

© Internationale Entwicklung / Lizenzfrei

Wir sammeln

Seit einer Woche herrscht Krieg. Nicht irgendwo fernab in der Welt, sondern bei uns in Europa, quasi vor der Haustüre des Heilsarmee Territoriums Schweiz, Österreich & Ungarn.

Ungarn wird von Flüchtlingen aus der Ukraine überrannt. Vor allem Frauen und Kinder flüchten über die Grenze, weg vom Krieg in die Sicherheit. Doch sie mussten ihr Hab und Gut zurücklassen. Die Heilsarmee in Ungarn und ihre lokalen Partner wie die Baptistenkirche kümmern sich so gut es geht um die Hilfesuchenden. Doch viele dringend benötigten Güter sind bereits knapp oder nicht mehr vorhanden. Die Heilsarmee aus Ungarn hat deshalb das Hauptquartier in der Schweiz um Unterstützung angefragt.

Dringend benötigt werden Schlafsäcke, Decken und Matratzen, damit Kinder und Frauen nicht auf dem Boden schlafen und frieren müssen. Ausserdem benötigt werden alle Arten von Hygieneartikel wie Zahnpaste, Seife oder Handdesinfektionsmittel.

Die Heilsarmee Schweiz will dem Hilferuf Folge leisten, Leidtragenden des Krieges und der Heilsarmee in Ungarn in diesen schlimmen Zeiten zur Seite stehen und Unterstützung bieten. Die Menschen vor Ort benötigen dringend Hilfe. Deshalb hat die Heilsarmee Schweiz entschieden, Material zu sammeln und zeitnah nach Ungarn zu bringen.

Wir sammeln:

Gut erhaltene Schlafsäcke, Decken, und Matratzen sowie Hygieneartikel: Windeln, Zahnbürsten, Zahnpasten, Seifen, Shampoo, Conditioner und Body Lotion, Rasiermaterial, Deodorant, Haarbürsten und Kämmen, Lippenbalsam, Gesichtstücher, Verbandsmaterial, Handdesinfektionsmittel, Taschentücher, Haargummis und Hygieneartikel für Frauen (Binden und Tampons).

Die Hygieneartikel bitte nicht einzeln abgeben, sondern in einem handlichen Gepäckstück oder verschliessbaren Beutel (wenn möglich mit Reissverschluss) verstauen.

Wo sammeln wir:

- Korps Yverdon
- Korps Biel
- Korps Zürich Nord

Zeitpunkte zum Sammeln sind:

Bitte organisieren Sie sich in ihrem Korps und sammeln sie das Material. Das Material muss dann an einem Standort – entweder Korps Yverdon, Biel oder Zürich Nord bis spätestens Montag, 7. März 12.00 Uhr eintreffen.

Bitte beachten Sie die speziellen Sammelzeiten für das Korps Zürich:

Sammlung für Korps Zürich: Sonntagabend von 17.00 bis 19.00 Uhr oder am Montagmorgen, 7. März von 9.00 bis 12.00 Uhr: Korps Heilsarmee Zürich Nord,

Saatlenstrasse 256, 8050 Zürich. Dort ist unser zentraler Sammelpunkt für die Region Zürich. Der letzte Annahmezeitpunkt ist am Montag 12.00 Uhr in der Heilsarmee Zürich Nord.

Vielen Dank, dass Sie den Kriegsbedroffenen und der Heilsarmee Ungarn zur Seite stehen!

Autor

Internationale Entwicklung

Publiziert am

4.3.2022